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PV DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L’AVB DU 25 MAI 2021 À DISTANCE VIA ZOOM 
 
 
Ordre du jour : 

1. Accueil, ouverture de l’AG et contrôle des présences 

2. Nomination des scrutateurs 

3. Approbation du PV de l’AG du 19 novembre 2020 

4. Rapport du Président 

5. Rapport des finances 

6. Rapport des vérificateurs des comptes  

7. Approbation des comptes 

8. Rapports des départements 

9. Approbation des différents rapports et décharge au Comité 

10. Membres : admissions / démissions / radiations 

11. Comité 2021-22 
  Postes reconduits :  

   - Fabrice André (Webmaster)  
   - Nicole Eugster (Secrétaire) 
 

  Postes soumis à réélection :  
   - Joël Brunel (Responsable compétition & sport pour tous) 
   - Jérôme Franconville (Responsable mouvement junior)  
    - Thierry Otto (Président et responsable des finances) 
 

12. Budget et fixation des cotisations pour la saison 2021 – 2022 

13. Élection des vérificateurs des comptes pour la saison 2021 – 2022 

14. Honneurs 

15. Interclubs (informations pour la saison 2021-22) 

16. Championnats Vaudois 2021-22 / 2022-23 / 2023-24 

17. Communication de Swiss-badminton 

18. Propositions individuelles (par écrit, dernier délai : 19 mai 2021 en possession du Comité de l’AVB) 

19. Divers 

 

 

*  *  *  * 

  

ASSOCIATION VAUDOISE DE BADMINTON 

avb@badmintonvd.ch 

http://badmintonvd.ch 
 

Secrétariat 
Eugster Nicole 
Chemin de l’Ouchette 1 
1098 Epesses 
076 378 82 44 
secretaire@badmintonvd.ch 

 

mailto:avb@badmintonvd.ch
http://badmintonvd.ch/


 2 

 

1. Accueil, ouverture de l’AG et contrôle des présences 
 
Thierry Otto, Président de l’AVB, souhaite la bienvenue à l’assemblée et ouvre la séance à 19h30. Il invite les 
participants à se renommer dans ZOOM en indiquant le nom du club, puis leur prénom et nom La liste des 
présences qui fait partie intégrante du procès-verbal est complétée par Nicole selon les participants affichés 
dans ZOOM. Il salue également la participation de Robbert de Kock, Président de Swiss Badminton et de 
Julien Echenard, représentant du SEPS, délégué au sport associatif et populaire. Il informe qu’il n’y a pas de 
représentant du Fonds du Sport Vaudois. Il rappelle en outre qu’il n’y a qu’un vote par club et qu’il faut utiliser 
la fonction de main levée dans ZOOM. 
 
Clubs présents : BC Arzier-le-Muids, BC Crassier, BC Etagnières, BC Gland, BC Jorat, BC Les Piolets, BC 
Mont-Pèlerin, BC Orbe, BC Pampigny, BC Riviera-Montreux, BC Sainte-Croix, BC TL, BC Thierrens, BC 
Vallée de Joux, BC Vevey, BC Vufflens-la-Ville, BC Yverdon-les-Bains, Badminton Club 4 Fun, Badminton 
Lausanne Association, Badminton Rudi Team, Blonay Badminton, LUC Badminton, Smash BC Epalinges, 
(23). 
 
Clubs excusés : BC Moiry. (1) 
 
Clubs absents : Amicale Badminton Yvonand, BC Belmont, BC Bière, BC Bussigny, BC Château d’Oex, BC 
Chéserex, BC Gros-de-Vaud, BC Morges, BC Oron-la-Ville, BC Pop corn, BC Préverenges, BC Prieuré Pully, 
BC Villeneuve, Omnisport Trelex (14). 
 
23 clubs sur 38 sont présents, 1 s’est excusé. Le quorum est donc atteint (plus de 50 % des Clubs) et 
l’assemblée peut délibérer librement. 
 
Invités : Robbert de Kock, Président de Swiss Badminton 
 Julien Echenard, SEPS – Délégué au sport associatif et populaire 
 Fonds du Sport Vaudois (absent). 
 
Comité : Fabrice André, Joël Brunel, Nicole Eugster (PV), Jérôme Franconville, Thierry Otto. 
 
 

2. Nomination des scrutateurs 
 
Les représentants de Badminton Lausanne Association (Luc-Henry Behar) et du BC Mont-Pèlerin (Noémie 
Cuénod) sont nommés scrutateurs. 
 
Thierry Otto informe que l’ordre du jour est modifié en ce sens que le point 17 sera traité avant le point 4, dès 
lors que Robbert de Kock a souhaité passer au début pour éviter de devoir assister à toute la séance. Un point 
supplémentaire a été ajouté pour permettre l’intervention de Julien Echenard. 
 
 

3. Approbation du PV de l’AG du 19 novembre 2020 
 
Le PV de l’AG 2020 a été posté sur le site courant décembre. Le Président demande si quelqu’un a des 
questions, remarques ou corrections à apporter. Il n’en est rien. Dès lors il est soumis à l’approbation de 
l’assemblée. Il est accepté à l’unanimité. 
 
 
17. Communication de Swiss Badminton 
 
Le Président passe la parole à Robbert de Kock. 
 
Il fait le point sur la situation COVID, notamment sur la reprise du jeu en double sans masque. Il remercie 
l’AVB de même que toutes les associations régionales d’avoir relayé les informations et instructions de Swiss 
Badminton par rapport aux mesures à appliquer contre la pandémie. Il précise en outre que l’assemblée des 
délégués aura lieu en virtuel compte tenu des restrictions en vigueur. Au cours de cette assemblée, deux 
motions seront présentées aux clubs par le Comité central : l’approbation de la révision des statuts prévoyant 
6 des centres à Swiss Badminton et l’approbation du montant de la contribution des centres. Si les clubs ont 
des remarques ou des suggestions à formuler, ils peuvent le faire jusqu’au 6 juin 2021. 
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Le montant d’environ un million pour 2020 attribué à Swiss Badminton par le Gouvernement a été redistribué 
à 36 clubs, 20 centres de badminton, 3 distributeurs d’articles de badminton, au Swiss Open et une toute petite 
partie a été attribuée à l’administration de Swiss Badminton en raison du surcroît de travail suscité par les 
mesures de stabilisation et les diverses vérifications. 
 
Pour 2021, il y a à nouveau environ un million attribué à Swiss Badminton par le Gouvernement, montant qui 
sera réparti en deux phases de 500 mille francs : aux clubs qui ont déjà des problèmes financiers depuis le 
1er janvier au 30 avril, et la 2e phase pour les clubs qui subiront des pertes plus tard, leur tournoi ayant lieu 
durant la deuxième partie de la saison par exemple, ou qu’ils auraient oublié d’annoncer un déficit. 
 
Swiss Badminton a pris la décision d’accorder un rabais de 50% sur la licence adulte pour la saison 2021-
2022. Il n’y a p as de relégation, mais les équipes qui veulent monter en ligue supérieure le peuvent. On 
reviendra à la normale en fin de saison 21-22 par les relégations de toutes les équipes qui n’auront pas le 
niveau pour se maintenir. Le gel du classement sera levé le 3 août 2021, les premiers tournois de classement 
débuteront fin août, les Interclubs en septembre ou en octobre pour les ligues nationales. 
 
Robbert de Kock dit encore deux mots au sujet de l’assemblée de la Fédération mondiale de badminton au 
cours de laquelle il a été débattu sur le système de scoring, soit 5x11 au lieu de 3x21. Ce système de scoring 
n’a pas été approuvé, même si les votes étaient très serrés. 
 
Il communique encore les dates des événements fixés, même si les plus proches se dérouleront encore sans 
public, de juin 2021 à avril 2022. 
 
Il remercie les clubs pour leur engagement envers le badminton, leur société et les associations pour conserver 
au badminton une belle place dans le monde du sport. Il remercie également l’AVB pour lu avoir donné 
l’occasion de s’exprimer au nom de Swiss Badminton. Il demande à l’assemblée s’il y a des questions. 
Comme ce n’est pas le cas, il prend congé en souhaitant à tous une bonne soirée. 
 
 
4. Rapport du Président 
 
Comme chaque année, j’ai l’honneur d’introduire la série de rapports que vous entendrez ce soir. Les rapports 
ne devraient cependant pas être trop long, car la saison était à nouveau plutôt courte en raison de la pandémie 
du COVID-19. 
 
Je commence par notre comité, c’est à chaque fois un grand plaisir de nous retrouver régulièrement plutôt à 
distance en ce moment pour parler des nombreux sujets qui nous occupent. Nous avons la chance d’avoir un 
comité qui s’entend bien et les discussions se font toujours dans la bonne humeur et la collégialité. Cette 
année encore nous n’avons pas eu de cas litigieux à régler, ni à mettre d’amendes. À cet égard, je tiens à 
saluer les clubs pour leur fair-play. 
 
Comme toujours, j’aime bien introduire ce rapport en présentant d’abord les statistiques de la région. L’AVB 
est toujours parmi les plus grandes régions en termes de joueurs licenciés et les chiffres des licenciés restent 
stables ces dernières saisons. A noter que les clubs de notre région jouent bien le jeu de la déclaration de 
leurs membres à Swiss badminton, car nous pouvons constater une augmentation d’environ 60 joueurs par 
saison. 
 
Un point très important pour notre région, c’est la structure sport études badminton dont le petit nom est SEB-
VD. La structure fonctionne désormais à son rythme de croisière puisque nous terminons la sixième saison 
pour Yverdon-les-Bains, et la quatrième année pour la structure post-obligatoire à Lausanne. Je ne m’attarde 
pas longtemps sur le sujet car Jérôme vous donnera tous les détails dans son rapport. De manière générale 
je peux tout de même relever que les résultats de nos jeunes sportifs SEB-VD sont toujours remarquables au 
niveau national et international. C’est très réjouissant ! 
 
Concernant les évènements marquants de la saison écoulée pour l’AVB : 
 
Tout d’abord l’organisation de la traditionnelle journée des finales des interclubs de l’AVB à la Vallée de Joux 
n’aura évidemment pas lieu pour une deuxième saison consécutive, tout comme le championnat vaudois. Le 
Comité a envisagé d’organiser la compétition sur la date bloquée au mois de novembre 2021, mais Rudi Team 
ne peut pas avoir la salle à ce moment-là. 
 
 
 
 



 4 

 
Du point de vue des finances, on le verra tout à l’heure, mais l’exercice de l’AVB qui s’est terminé au 31 mars, 
est plutôt positif et la pandémie n’a pas eu d’impact négatif sur les finances de l’AVB. Au contraire, avec des 
dépenses en moins par rapport au budget, le Comité a proposé de ne pas facturer les cotisations pour la 
saison afin d’apporter son soutien financier aux clubs. 
 
Finalement, et avant de terminer avec les remerciements, au chapitre des mauvaises nouvelles, c’est au mois 
de février de cette année que nous avons appris avec une profonde tristesse le décès de Murielle Franconville, 
femme de Jérôme, par suite d’un cancer. Parmi les derniers souhaits de Murielle figurait celui de soutenir une 
de ses meilleures amies qui élève seule sa petite fille atteinte depuis sa naissance d'une maladie génétique 
rare. Et donc, plutôt que d’offrir des fleurs, l’AVB a fait un don à l’association « Le Rêve de Rose ». En ces 
temps particulièrement compliqués et difficiles, je souhaite force et courage à Jérôme et à sa famille. 
 
Pour terminer donc, je voudrais remercier les clubs vaudois pour leur participation active à la vie du badminton, 
nos sponsors pour les finances saines de l’association et mes collègues du comité pour leur excellent travail, 
leur bonne humeur et pour les échanges constructifs tout au long de la saison. 
 
Thierry OTTO – Président. 
 
 
5. Rapport des finances 
 
Thierry Otto rappelle qu’un mail a été adressé aux clubs avec les comptes 2020-2021 et le budget 2021-2022. 
 
Il présente les comptes affichés à l’écran, commente le bilan, les comptes de résultat de l’AVB, de SEB-VD et 
de Bad+. Il relève notamment les différents subsides, notamment les soutiens COVID qui vont être 
redistribués. Il relève aussi les cotisations à zéro, de même que les finances d’inscription Interclubs qui n’ont 
pas été encaissées. L’exercice se solde néanmoins par un petit bénéfice de Fr. 1'700.-. La proposition de 
l’AVB de ne pas facturer les cotisations pour la saison afin d’apporter son soutien financier aux clubs se justifie 
pleinement. 
 
Il précise par ailleurs que l’AVB est à jour au niveau des impôts. Les déclarations pour les cinq dernières 
années ont été faites et nous ne devons pas payer d’impôt, malgré le fait que l’on ait du bénéfice et du capital. 
 
En raison de la pandémie, il y a naturellement moins d’entrées d’argent et de dépenses que prévu dans le 
budget. 
 
Il commente ensuite le compte de résultat pour SEB-VD et celui de BAD+. 
 
L’assemblée n’ayant pas de question, le Président passe la parole aux vérificateurs des comptes. 
 
 
6. Rapport des vérificateurs des comptes 
 
Frédy Harrapaitner (BC Sainte-Croix) fait lecture du rapport établi et signé par lui-même et Aline Freymond 
(BC Thierrens), rapport faisant partie intégrale du présent procès-verbal. 
 
 
7. Approbation des comptes 
 
Les comptes sont soumis à approbation. Ils sont acceptés à l’unanimité. 
 
 
8. Rapport des départements 
 
 
Responsable Mouvement Junior 
 
Jérôme prend la paraole : 
 
Bonsoir à tous, 

 
J’ai reçu la consigne de notre président de faire court, alors je vais essayer d’être plus concis 
qu’habituellement. 
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Il y a eu peu de grand changement pour le mouvement junior en cette saison 2020-21. Toujours la continuité 
des saisons passées. Le défi de la saison, c’était de maintenir des activités dans le respect des directives 
sanitaires. 
 
 

1. Circuit Junior 
 
Gregory Bezençon étant absent, Jérôme fait brièvement le résumé concernant le Circuit Junior. En définitive, 
il n’y a pas eu d’étapes une étoile. 
 
Jérôme rappelle que le nouveau circuit se nomme « Championnat Junior romand ». Il regroupe les ex étapes 
2 étoiles et une finale romande. Ce nouveau circuit a débuté vraiment en janvier 2021 et se disputera jusqu’à 
décembre ; il regroupe les 5 régions romandes, le Valais nous ayant rejoint pour ce nouveau circuit. 
 
 

2. Cadres Vaudois 
 
Parlons maintenant des cadres vaudois. J’aurais aimé donner la parole à Karim Zarrouk qui s’occupe de 
l’organisation des cadres vaudois, mais malheureusement il n’est pas disponible ce soir. Je vais donc vous 
donner quelques informations sur la saison écoulée des cadres vaudois, ces derniers au nombre de 25 répartis 
en 3 groupes (Elite, A et B) se sont entrainés cette saison au centre d’Yverdon, le nombre de joueurs est resté 
stable en comparaison avec les autres années. 
 
Je tiens à remercier Anthony Dumartheray et Loïc Dalle pour leur engagement en tant qu’entraîneur, Ornella 
Lanzarini également pour les remplacements lorsqu’il y a besoin, et évidemment je remercie Karim pour la 
bonne organisation de ces groupes de cadres et des tests PISTE. 
 
 

• Kids (juniors jusque U12) 
 
Finale Swiss Kids à Olten 
 
L’édition 2021 a été annulée à cause de la pandémie.  
 

• Team CH U13/U15/U17/U19 
 
L’engagement depuis des années de l’AVB et de ses clubs pour la relève est visible au niveau de la 
composition des équipes nationales juniors. Maintenant, toutes les équipes nationales juniors de U19 à U13 
comptent un ou plusieurs vaudois en leurs rangs. Leur nombre est cependant moins important chez les plus 
jeunes. 
 
En outre les vaudois sont sélectionnés pour les tournois internationaux les plus importants. Un seul exemple 
parmi d’autres : l’équipe Suisse sélectionnée pour les Championnats d’Europe U19 en octobre-novembre 
2020 était composée de 8 joueurs dont 7 vaudois. 
 
A ces sélections sur des tournois majeurs, on ajoutera que les jeunes vaudois sont montés de nombreuses 
fois sur le podium lors de tournois internationaux. 
 

• Quelques résultats remarquables 
 
Je dois faire court, donc je ne citerai pas tous les excellents résultats des jeunes vaudois lors des événements 
nationaux ou internationaux, mais ils ont su se faire remarquer sur tous les événements. Juste quelques 
statistiques : 

- Lors des derniers Championnats Suisse Junior 2020 disputé en avril 2021 pour cause de pandémie, 
l’AVB a dominé les débats avec par exemple 18 médailles d’or sur un total de 30. Le BC Orbe et le 
BC Yverdon figurent aux 2 premières places du classement par club, BLA étant placé en 4ème position. 
Et les vaudois ont récolté 9 titres sur 19 possibles et près de 40% de l’ensemble des médailles. 

- Et même au niveau Elite, nos juniors viseront des médailles lors des CSE qui ont lieu les 2 week-end 
prochains (qualification à Yverdon et tournoi final à Brig)  

 
La quasi-totalité de ces juniors font (ou on fait) partie de SEB-VD ; ces résultats démontrent ainsi l'importance 
et l'efficacité de cette structure dont je vais vous parler brièvement maintenant. 
 

http://www.badmintonvd.ch/sebvd
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• Sport-Etudes 
 
SEB-VD boucle sa 6eme saison avec un effectif en légère hausse et 2 groupes de taille relativement similaire 
– l’un avec les jeunes de la structure Sport-Art-Etudes au collège de Felice à Yverdon-les-Bains l’autre avec 
les jeunes scolarisés dans les classes Sport-Art-Etude du gymnase Auguste Picard à Lausanne. 
 
Tout se passe bien pour ces 2 groupes sous la houlette de leurs entraîneurs Anthony, Pavel et Alexeï. Outre 
les 3 entraînements de badminton hebdomadaires ils bénéficient d’un suivi physio grâce à la collaboration de 
Michel Brand. 
 
Cette structure est un outil formidable pour les jeunes, leurs parents, mais également pour l’AVB. Elle permet 
d’augmenter le nombre de jeunes qui rejoignent les équipes vaudoises de ligue supérieure.  
 
Je dois encore remercier les personnes et institutions qui collaborent pour l’organisation de SEB-VD : la 
DGEO, le SEPS (représenté ce soir par M. Julien Eychenard), l’Etablissement scolaire de Felice à Yverdon, 
le coordinateur scolaire, Monsieur Andrey, la coordinatrice sportive Rosalba Dumartheray, le Centre de 
Badminton d’Yverdon, les entraîneurs Anthony Dumartheray et Pavel Uvarov, le coach mental Dimitri 
Grandjean, notre naturopathe et expert en alimentation, Michel Brand. 
 
Et pour SEB-VD à Lausanne, la plupart des personnes et organisations cités précédemment y collaborent, et 
je dois ajouter l’entraîneur Alexeï qui y donne des entraînements à Lausanne (et pas à Yverdon), ainsi que 
B4L (Badminton for life, autrement dit le Centre de Badminton de Malley). 
 
Je dois encore remercier les sponsors publics et privés qui soutiennent financièrement SEB-VD et le 
mouvement junior de l’AVB : 

Sponsor Or : B4L (Badminton For Life) et la commune d’Yverdon-les-Bains 

Sponsors publics : Le Fonds du Sport Vaudois, Swiss Badminton et Swiss Olympic  

Autres Sponsors : Le Centre de Badminton d’Yverdon, notre naturopathe Michel Brand, et enfin D-Stock 

 
Pour votre information également, pour les jeunes de SEB-VD Lausanne, nous mettrons en place des cours 
de fitness à partir de l’année prochaine. C’est un des points d’amélioration sur lesquels nous nous sommes 
engagés vis-à-vis de Swiss Badminton et Swiss Olympic pour pouvoir continuer à bénéficier du statut de 
Centre Régional de Performance. Nous souhaitions mettre en place ces cours de fitness cette année déjà 
mais la fermeture des centres de fitness nous a obligé à repousser ce projet. 
 
Pour rappel, ce statut de Centre Régional de Performance (ou son abréviation CRP) est également une 
nouveauté 2020 que nous avons eu le plaisir de vous annoncer lors de notre dernière AG. Swiss Badminton 
a complètement revu son concept de CRP avec de nouveaux critères pour prétendre à ce statut, critères 
que nous avons pu remplir grâce notamment à nos structures Sport-Etudes. 
 
Avec ces nouvelles structures, c’est également tout le système de redistribution des subsides de Swiss-
Olympic qui est modifié. Le résultat de ce nouveau système de redistribution nous avantage encore un peu 
plus qu’auparavant. 
 
En parallèle l’augmentation des soutiens financiers venant du canton qui a décidé récemment de mieux 
soutenir le sport et notamment les structures sport-études. Pour cela, je voulais remercier l’action du SEPS et 
du Fonds du Sport Vaudois pour leur action auprès de nos autorités cantonales.  

 
Aussi nous sommes assez confiants pour pouvoir financer les nouvelles activités (fitness et tournois 
internationaux) sans demande de contribution supplémentaire.  
 
Il y a encore beaucoup de sujets sur lesquels je pourrai vous parler ce soir, mais j’ai promis de faire court, 
alors je vais encore vous donner une dernière information : notre entraîneur principal, Anthony Dumartheray, 
est tout récemment papa d’un petit garçon prénommé Elio. 
 
Cette fois-ci, j’ai terminé. Merci pour votre attention. 

 
 
Jérôme Franconville, Responsable Mouvement Junior 
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Responsable compétition & Sport pour tous 
 
Bonsoir tout le monde, 
 
Mon rapport est encore plus court que celui de la saison précédente, ce qui n’est malheureusement pas un 
bon signe sur le déroulement de la saison… ! 
 
En effet, la saison avait pourtant bien commencé en septembre mais à la fin octobre, ce satané COVID-19 a 
fait un grand retour et a décidé que la saison était déjà terminée ! 
 
Evidemment, il y a une grande frustration pour les équipes qui n’ont pu jouer que 2-3 rencontres ou plutôt 2-3 
tours de chauffe devrais-je dire. 
 
Seule une poignée d’équipes ont pu rejouer quelques rencontres dès la mi-mai. Ces rencontres sont en fait 
des barrages en vue d’une promotion en ligue supérieure. Barrages qui ont été décidé en « last minute » par 
Swiss Badminton. 
 
Dans ces conditions, les Championnats Vaudois 2021 n’auront malheureusement pas lieu. 
 
Je remercie les capitaines et responsable IC pour leur bonne collaboration et j’espère vivement que la saison 
2021/2022 puisse enfin être jouée dans son intégralité ! 
 
Je terminerai par une note positive. La ligue A a  pu reprendre les IC début avril pour pouvoir terminer le 
1er tour (rencontres aller). Et Yverdon a fini cette demi saison a une belle 3e place, se qualifiant pour les demi-
finales du Championnat de Suisse, félicitions ; cette demi-finale a été perdue contre le futur champion Suisse, 
le BC Uzwil. 
 
Merci de votre attention. 
 
 
Joël Brunel – Responsable IC et sport pour tous 
 
 

Webmaster 
 
Saison écoulée 

Le site de l’AVB a fait l’objet d’une grosse mise à jour technique au début 2021. 
 
Les communications COVID ont été laissées à Swiss Badminton qui a fait état de la situation au fur et à mesure 
de l’évolution de la pandémie. 

 

La saison prochaine 

Reprise des news habituelles : Juniors, Interclubs, tournois, etc, 

Enrichir le contenu : 

• Historique de l’AVB 

• Palmarès des Championnats Vaudois 

• Vos suggestions 

Comme toujours 

• Le site de l’AVB appartient aux clubs AVB —>à vous de m’aider à l’alimenter (news, annonces, etc.) 

 

Il rappelle enfin que tous les résultats IC des équipes AVB sont en (prresque) direct sur : 

Twitter : @Bad_VD 
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Il relève que l’AVB est toujours à la recherche d’un(e) Responsable communication, poste au sein ou 

hors comité, dont les tâches seraient les suivantes (à définir) : 

• Rédiger des news pour notre site web : Juniors (SEB-VD, CJ), tournois, actualités, etc. 

• Faire vivre nos réseaux sociaux : Facebook, Instagram ? 

• Gérer nos relations avec les médias : télé, journaux, radio, web. 

• Autre ? 

• Focus sur les aspects créatifs et rédactionnels. 

• Collaboration étroite avec le Webmaster. 

• Répartition des tâches à définir en fonction des affinités / disponibilités. 

Fabrice demande à l’assemblée de ne pas hésiter à faire circuler l’information au sein des clubs pour voir si 
une personne serait intéressée. 
 
 
Fabrice André, Webmaster 
 

*  *  *  *  * 
 
 
Thierry Otto demande à l’assemblée si il y a des questions au sujet de ces rapports. Cela n’étant pas le cas, 
il passe au point suivant. 
 
 
 
9. Approbation des différents rapports et décharge au Comité 
 
Thierry Otto demande à l’assemblée si elle approuve les différents rapports et si elle accepte d’en donner 
décharge au Comité. Les membres présents approuvent par 22 voix et une abstention. 
 
 
10. Membres : admissions / démissions / radiations. 
 
Il n’y a aucune demande d’admission, ni démission, ni radiation. 
 
 
11. Comité 2021 – 2022 
 
Le Comité reste inchangé, Thierry Otto s’occupe toujours de la Présidence et des finances, il y a donc Fabrice 
André (Webmaster, Vice-Président), Nicole Eugster (Secrétaire), Jérôme Franconville (Responsable 
Mouvement Junior) et Joël Brunel (Responsable compétition & Sport pour tous). 
 
 
Les postes hors-comité sont : 

• Grégory Bezençon (Responsables Circuit Junior) 

• Karim Zarrouk (Responsable Cadres) 

• Rosalba Dumartherey (Coach cantonal J+S). 
 
 
Restent ouverts deux postes hors Comité : 

• Responsable communication 

• Responsable Sport pour tous 

 

Thierry Otto demande à l’assemblée si elle approuve le Comité tel que présenté et les personnes élues. 
L’assemblée approuve par 22 voix et une abstention. 
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12. Budget et fixation des cotisations pour la saison 2021 – 2022 
 
Thierry Otto rappelle que le budget a été envoyé aux Clubs par courrier électronique en même temps que les 
comptes; il se présente en deux vollets : SEB-VD et AVB. 
 
Le budget ne diffère pas vraiment de celui de la saison dernière. Il est établi à l'équilibre. Le Président relève 
que les remboursements auxquels l'AVB pourrait devoir faire face en raison de la pandémie sont déjà budgetés 
pour l'AVB comme pour SEB-VD. 
 
 
Cotisations IC : 
 

- Equipe IC 3e ligue 100.00 

- Equipe IC 4e ligue 100.00 

- Equipe IC 5e ligue 100.00 

- Equipe IC Seniors   50.00 
 

- Si l’équipe est le fruit d’une union, chaque partie paie 50.00 (total toujours 100.00) 
 
 
Cotisations Club : 
 

 

À noter qu’une fois encore le supplément SEB-VD a été annulé puisque les finances de l'AVB sont saines. 
 
Les budgets 2021-2022 AVB et SEB-VD sont affichés à l’écran et commentés. 
 
Comme il n'y a pas de question, on passe ensuite à l'approbation du budget et des cotisations tels que 
présentés. Ils sont acceptés .à l’unanimité. 
 
 
13. Election des vérificateurs des comptes 
 
Vérificateurs : BC TL et BC Vallée de Joux 
Suppléant : BC Vevey 
 
 
14. Honneurs 
 
Championnats Suisse Elite 2021 
 
Ceux-ci n’ont pas encore eu lieu : 
 

- Qualifications à Yverdon-les-Bains, les 29 et 30 mai 2021 

- Finales à Brig, les 5 et 6 juin 2021. 
 
 
Le Président met ensuite à l’écran divers tableaux de résultats et statistiques et relève l’excellente position 
de l’AVB, résultat du travail fourni pour SEB-VD. 
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Championnats Suisse Juniors 2020 
 

 

Classement des Clubs : 
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Classement des joueurs : 
 

 
 
Un grand bravo à tous ; à relever que ce sont pour la majorité des membres de SEB-VB. 
 



 12 

 
15 Interclubs (informations pour la saison 2021-2022) 
 
Pour cette fin de saison, Swiss Badminton avait envoyé un questionnaire aux clubs afin de sonder les équipes 
qui voulaient reprendre le jeu et éventuellement être promues. 
 
Suite aux réponses, que Swiss Badminton nous a transmises, il y a deux candidats (Blonay et BLA 3) pour la 
promotion de 3e ligue en 2e ligue. Comme il n’y a qu’un seul promu, les deux équipes vont jouer un barrage 
aller-retour d’ici au 13 juin 2021. 
 
Pour la promotion de 4e ligue en 3e ligue, il y a quatre candidats : Morges 2, Vallée de Joux 1, BLA 5 et Les 
Piolets. On a évalué les candidats sur leurs résultats des deux dernières saisons, Il en est ressorti trois 
équipes : Morges 2, Vallée de Joux 1 et BLA 5. 
 
À l’AG 2020, on avait annoncé que notre but était de « monter » plusieurs équipes en 3e ligue car elles 
n’étaient que 11 pour cette saison. De ce fait, il n’y aura pas de barrages. 
 
Est donc promu directement en 3e ligue : Morges 2 et Vallée de Joux 1. 
 
Pour BLA 5, il faudra le résultat du barrage de 3e ligue entre Blonay et BLA 3, car Lausanne a déjà deux 
équipes en 3e ligue (BLA 3 et 4) et ne peut pas en avoir plus. Donc si BLA 3 est promu, BLA 5 le sera aussi. 
Sinon ça ne bougera pas. 
 
Pour la saison prochaine, il y aura probablement un ajustement du règlement AVB 9.1.3. Ce dernier est 
spécifique pour la relégation de 3e en 4e ligue et pour un nombre impairs d’équipes, ce qui ne pourrait plus 
être le cas la saison prochaine. 
 
Avec tous ces brassages d’équipes, il va de soi que les groupes de 3e et de 4e ligue seront retirés. Je n’ai 
pas encore la date de ce tirage. Swiss Badminton laisse jusqu’au 15 juin 2021 pour inscrire les équipes, le 
tirage devrait intervenir quelques jours après. 
  
Enfin, je voudrais juste rappeler aux équipes de 5e ligue que seuls les joueurs/joueuses non-licenciés peuvent 
jouer dans cette ligue. La seule licence qui est autorisée en 5e ligue, est la licence juniors jusqu’à U19 et 
classé au maximum D. 
 
C’est juste un rappel car il y a souvent des quiproquos à ce sujet en début de saison. 
 
Mette de Vufflens-la-Ville demande ce qu’il en est des résultats des matches joués en début de saison. 
Effectivement saison blanche pour la 5e Ligue et pas de relégation pour les autres Ligues. Mette demande 
encore si les groupes seront les mêmes que la saison qui se termine. Statu quo pour le groupe de 5e Ligue, 
puisque pas de mouvements, pour les 3e et 4e Ligues les groupes seront tirés à nouveau. Puis JF de Rudi 
Team demande si le championnat Séniors est maintenu, ce qui est le cas tant qu’il y a des équipes. Pour jouer 
au sein de ces équipes Séniors il faut être au minimum membres actif de Swiss Badminton, âgé de 40 ans 
pour les femmes et 45 ans pour les hommes. 
 
 
16. Championnats Vaudois 2021-22 / 2022-23 / 2023-24 
 
Le Master Vaudois Junior n’aura pas lieu cette saison. 
 
Thierry Otto rappelle que les organisateurs des Championnats Vaudois A/B/C/D/NL bénéficient d’un support 
financier de l’AVB de Fr. 1'000.- et de l’aide d’un Referee pour l’aspect compétition. 
 
L’édition 2020-2021 n’a pas pu avoir lieu. 
 
Les prochains organisateurs sont : 

2021-2022 :  Badminton Rudi Team / BC Orbe – date à déterminer 

2022-2023 :  Badminton Rudi Team / BC Orbe – date à déterminer 

2023-2024 :  BC Vallée de Joux 
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Vincent Cudré-Mauroux, BC Vevey demande si un Championnat Vaudois peut être organisé par deux clubs, 
ce à quoi l’AVB ne voit pas d’objection. 
 
Stéphane Amiguet, BC Orbe, précise qu’ils réservent la salle en début de saison, par conséquent ils sont 
assez libre quant au choix de la date, donc pas de problème pour début mai (7/8 mai) alors que Rudi Team 
propose 21/22 mai. 
 
Le Comité regarder pour les détails directement avec les clubs concernés. 
 
 
17bis. Etat de situation dans les clubs de badminton dû à la pandémie COVID-19 
 
Avant de passer la parole à Julien Echenard, SEPS, Thierry Otto fait un bref résumé de ce qui s’est passé 
depuis le début de la pandémie. Il remrcie d’ailleurs les clubs qui ont participé activement à l’AGE réglant la 
répartition d’un premier soutien. Lors de cette séance s’était posée la question si un deuxième soutien était 
envisagé pour 2021 et éventuellement 2022. 
 
Julien Echenard prend la parole et présente tout d’abord la structure du SEPS et notamment comment ils 
s’organisent à l’interne pour se partager les contacts avec les clubs et associations cantonales. Les 
assemblées générales de ces dernières sont suivies en partage par Philippe Rupp, Florian Etter et lui-même. 
 
Par rapport au COVID, en 2020 le SEPS et la Fondation du fonds du sport vaudois ont décidé d’accorder un 
soutien très rapide en distribuant un subside aux associations et en les laissant libres de répartir cet argent 
dans leur structure. Au nom du SEPS il remercie l’AVB, comme toutes les associations, qui a effectué cette 
répartition rapidement et bien. Pour 2021 un sondage a été fait auprès des clubs vaudois, afin de cerner les 
questions et problèmes à résoudre et de déterminer les priorités et urgences. 
 
Il explique également que le SEPS tente de communiquer au plus vite aux clubs et associations les mesures 
COVID à appliquer en harmonisant les directives entre tous les canton romands. . Dans un deuxième temps, 
sur la même base, le SEPS va définir un plan de relance du sport dans le canton à mettre en place d’ici la fin 
de l’année, début 2022. 
 
Par rapport au badminton, 17 clubs ont répondu au sondage et le SEPS a pu constaté de nombreux clubs en 
difficulté financière et soulevant le problème de la diminution de leurs membres. Il faudra voir si ce problème 
sera plus important à la reprise en septembre, dès lors que des membres pourraient avoir trouvé d’autres 
centres d’intérêts dans l’intervalle. À la question « que souhaiteriez vous comme soutien des collectivités 
publiques », les clubs ont répondu de façon générale un soutien financier et une promotion du sport. Le SEPS 
étudie ces questions, voir quelles sont les aides de la Confédération et déterminer en fin d’année ce qu’il est 
possible de faire financièrement et pour la relance. 
 
Jérôme Franconville demande si le SEPS étudie le problème du manque d’infrastructures sportives dans le 
canton. Le Grand Conseil vaudois a été interpellé afin de créer une journée cantonale du sport, de mettre un 
crédit de 150 millions pour la constructions d’infrastructures sportives de petites et moyennes envergures, de 
doubler le budget du Service de l’éducation physique et du sport. Le SEPS espère qu’il sera donné suite à ces 
motions. 
 
L’assemblée n’ayant plus de questions, le Président remercie Julien Echeard pour son intervention. 
 
 
18. Propositions individuelles 
 
Le Comité de l’AVB n’a reçu aucune proposition individuelle. 
 
 
19. Divers 
 
Thierry Otto informe que l’assemblée constitutive de l’association Sport Vaud, association qu’il avait présentée 
lors de la précédente assemblée générale, a été fixée au 10 juin 2021 et que l’AVB fait partie des membres 
fondateurs. Julien Echenard précise que cette association est née du besoin des associations sportives d’avoir 
plus de poids pour faire entendre leurs revendications. 
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Il précise à l’assemblée que toutes suggestions, améliorations, questions sont les bienvenues toute l’année. 
 
Il demande encore une fois si dans l’assemblée quelqu’un a une qestion ou une information à faire passer. 
 
Joël Brunel informe que le BC Vallée-de-Joux se propose d’organiser les Championnats vaudois 2023-2024. 
Cette information est reportée sur ce procès-verbal au point concerné. 
 
 
 
La parole n’étant plus demandée, Thierry Otto clôt la séance à 21 h 15 et remercie les participants d’avoir pris 
part à cette assemblée à distance, en espérant revoir chacun très bientôt autour d’un terrain. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Epesses, décembre 2021/ne 


